

両校合同教職員探究授業学習会

6月6日(木)に小諸高校音楽ホールにて大正大学地域創生学部浦崎太郎教授をお招きして「探究」学習の教職員向け学習会を行いました。

新校の教育課程の作成、3年間を見据えた「探究」のステップアップ学習など両校の教職員が研究を進めている内容を取り上げ、普通科・音楽科・商業科の3科融合の道標となる有意義な研修となりました。引き続き学習会に浦崎教授をお招きしてご教授をいただくことになっております。



第19回 小諸新校再編実施計画懇話会

7月23日(火)に第19回小諸新校再編実施計画懇話会が開催されました。

開校に向けた各ワーキンググループの進捗状況や施設整備に係る建設及び解体工事のスケジュールについて報告がされ、特に新校で学ぶ生徒達の個別最適な学びを実現するためのカリキュラム編成について話し合われました。

また、標準服が決定され、生徒がモデルとなり、お披露目を行いました。標準服は「シンプルで普段使いがしやすい服でいい」という生徒の意見や懇話会の構成員の方からは「学校の誇りをもって着てもらいたい」と期待の声もありました。



新校施設設備に係る建設及び解体工事始まる

8月より、第2体育館及び周辺施設の解体工事が始まります。当面の工事予定は以下の通りです。

	7月		8月		9月		10月		11月		12月
	後半	前半	後半	前半	後半	前半	後半	前半	後半	前半	
第二体育館の除却		解体工事開始		→							
弓道場、卓球室、渡り廊下等の除却							解体工事開始		→		
校舎内改修							改修工事開始		→		

工事期間中は学校敷地内への車の乗り入れや駐車に制限や通行不可になる場所があります。来校や送迎時にご不便等おかけいたしますが、ご協力をお願いいたします。

また、7月30日(火)住民説明会へのご参加有難うございました。地域の皆様の生活環境の維持と安全に十分に配慮し、工事を進めさせていただきます。ご迷惑をおかけいたしますがよろしくお願いたします。